

Gladys Gutiérrez dejaría la Presidencia del TSJ

Autor Administrator

Thursday, 23 de February de 2017

Modificado el Thursday, 23 de February de 2017

ELINFORMADOR.COM.VE.- La actual presidenta del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), magistrada Gladys Gutiérrez, saldría de su cargo como la máxima encargada del Poder Judicial en el país, de acuerdo con fuentes relacionadas con el TSJ.

La presidenta de la Sala Constitucional habría pedido desincorporarse del cargo que ostenta desde el 9 de diciembre 2010, fecha en que fue juramentada por la Asamblea Nacional, y que, constitucionalmente, debería tener hasta 2022.

La partida de Gutiérrez confirmar los rumores que existen desde noviembre de 2016 y de los que el periodista Nelson Bocaranda y el ex presidente de la Asamblea Nacional, Henry Ramos Allup, hicieron eco en sus cuentas de Twitter.

El motivo de la salida de Gutiérrez sería por "razones personales" y su destino sería un cargo diplomático, los cuales ya ha ocupado pues fue Embajadora y Cónsul de Venezuela en España antes de llegar al TSJ.

Los periodistas Fernando Tinedo y Daniel Colina informaron, también en las redes sociales sobre el posible retiro de Gutiérrez de la Presidencia del TSJ.

Los comunicadores detallaron que el reemplazo de la ex procuradora de la República sería el magistrado Maikel Moreno, primer vicepresidente del TSJ y presidente de la Sala Penal. La Sala Plena del TSJ elegiría a Moreno antes de que termine la semana.

Este miércoles 22 Gutiérrez fue condecorada con la Orden Comandante Supremo en su última Clase en su ciudad natal, Punto Fijo, municipio Carirubana, en Falcón. En el acto no se mencionó nada sobre su salida.

<http://www.elinformador.com.ve/2017/02/22/gladys-gutierrez-dejaria-la-presidencia-del-tsj/#.WK5F-NLhDcs>